
 

 
 

 

 

 
 

 

   

 

 
P.V. ASSEMBLEE GENERALE ELECTIVE  

 

PONT-AUDEMER le samedi 10 octobre 2020  

 

 

Appel nominal des clubs par la secrétaire 

 

Présents : 

 

CLUBS  PRESIDENT (ou REPRESENTANT)  VOIX 

 

ALM    Représenté par M. LEROY Sébastien    200 

AN   Me Cindy LEFEBVRE        63 

CNN   M. GODARD Pascal         91 

CNPE   Me SWAT Catherine       147 

EAC   Représenté par Me Béatrice HURTRELLE    304 

LLO   Représenté par Me Patricia ECHARD    328 

PANC   M. JAY Fabrice     1 073 

SCBN   M. CRAMBERT Jean-Pierre      347 

VRN   Me CROUIN Céline       154 

 

Absent excusé :   CNPO (104) 

 

Absents : ASB (118) – ENL (530) – USE (145) – MAILISO (271) 

 

Nombre de clubs présent : 9 

 

Total des voix présentes :  2 707 

 

Total des voix des clubs : 3 875 

 

Quorum : 1 938 

 

Le quorum est atteint 

 

En présence de : M. Christophe CATELOUP, Adjoint chargé des sports 

   M. Jean-Pierre CRAMBERT, Président du Comité 

   M. Denis BOCQUET, Trésorier du Comité 

   Me Jeanine DUCHEMIN, Secrétaire Adjointe 

   Me Dominique FLEURIAL, Responsable Commission récompenses 

   Me Chantal CRAMBERT, Secrétaire du Comité 

 

Absents excusés : M. Michel LEROUX, Maire de PONT-AUDEMER 

   Me Stéphanie CHADEBAUD, Responsable Commission Sportive 

 



Monsieur CRAMBERT, Président du Comité départemental déclare ouverte l’Assemblée 

Générale Elective du Comité de l’Eure. Il remercie Monsieur CANTELOUP de sa présence, 

toujours très appréciée, la ville de Pont-Audemer pour la mise à disposition de locaux  nous 

permettant d’organiser l’Assemblée dans les meilleures conditions possibles, en respectant les 

mesures sanitaires qui nous sont imposées. Cette Assemblée ne peut ressembler à aucune 

autre, un seul représentant par club, aucun parent et surtout aucun nageur récompensé. 

 

Vous trouverez en annexe : 

 

- Discours de bienvenue par le Président, Jean-Pierre CRAMBERT 

- Rapport sportif par Madame Stéphanie CHADEBAUD 

-  

Aucune question n’étant posée sur ces  rapports, il est procédé à leur approbation 

Contre : 0  Abstention : 0  Tous les rapports sont approuvés à l’unanimité 

 

- Rapport du budget 2019/2020 présenté par Monsieur Denis BOCQUET, Trésorier du 

Comité 

Contre : 0  Abstention : 0   Rapport  approuvé à l’unanimité 

 

- Présentation du Budget prévisionnel 2020/2021 par Monsieur Denis BOCQUET 

Contre : 0  Abstention : 0   Rapport  approuvé à l’unanimité 

 

Dans son intervention, Monsieur CANTELOUP précise que le Comité de l’Eure est toujours 

le bienvenu à Pont-Audemer que ce soit au niveau des installations sportives pour organiser 

des compétitions que pour la mise à disposition d’une salle, comme c’est le cas ce 10 octobre. 

La ville de Pont-Audemer est très sportive de par ses nombreux clubs, le Pont-Audemer 

Nautic Club étant celui possédant le plus de licenciés. 

 

L’Assemblée procède ensuite au vote des membres du Bureau pour les quatre années à venir. 

(voir délibération jointe). 

 

Questions diverses : 

Suite au confinement à partir du 17 mars dernier, la dotation de matériel informatique 

(ordinateur) en faveur des clubs a été suspendue. Le Trésorier Denis va reprendre contact avec 

le prestataire.  

 

Encadrement des équipes départementales : 

Avenirs : 

Responsable Stéphanie CHADEBAUD, entraineurs Ingrid HUBY & Ludovic THEPIN. 

Jeunes : 

Responsable Stéphanie CHADEBAUD, entraineurs Davy DE PESTEL & François 

GELAUDE. 

 

La séance est levée à 16 h 00, le pot de l’amitié étant reporté à une date ultérieure. 

 


